



寒さの中に春の気配を感じる頃となりました。今年度はコロナが5類扱いになり、色々な行事が以前の状態に戻りつつある一年でした。しかし、昨年末から、インフルエンザが爆発的に流行し、いつになったら通常の学校生活に戻れるのか不安はつのるばかりです。でも、教育活動を止めることなく、出来る限りのことはやっていきたいと思えます。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

3月15日の卒業式は、チーム東山小学校一丸となって6年生の門出を祝いたいと思えます。また、皆様にご協力頂いた学校関係者アンケートは、全体の結果や考察、次年度の取組などをまとめ、後日ご報告させていただきます。

一年間、保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき、本当にありがとうございました。

1/30 キビートの科学実験ショー

コロナのため開催出来ていなかった芸術鑑賞会ですが、今年は4年ぶりに再開しました。

今年の芸術鑑賞会は、趣向を変えて、「科学実験ショー」を全校児童で楽しみました。インフルエンザの流行も考え、午前は低学年、午後は高学年が鑑賞しました。テーマは、「空気」です。空気の壁を使った実験、ビニール袋を素早く膨らませる方法、みんなが大好きな空気砲の実験等、空気に関する実験を面白おかしく紹介してくれました。

そして、最後に「科学の力を間違ったこと(=戦争)に使わない世の中になって欲しい」とのメッセージが伝えられ、LEDライトを使ったパフォーマンスで幕を閉じました。子どもたちは大いに盛り上がり、目の前で繰り広げられる不思議な世界を楽しみました。

2/6

学習参観



インフルエンザによる学級閉鎖のため、2クラスが別日程となりましたが、たくさんの方々にご参加頂き、ありがとうございました。

当日は、子どもたちも朝からテンションが高かったり、いつもギリギリに登校する子どもが朝早く登校したり、お家の方に見て貰えることを大変楽しみにしていました。

1年生から6年生まで、見て頂く授業の内容を色々考え、学年によっては、前日まで発表する内容を一生懸命練習している姿もありました。

学級閉鎖のために、当日参加して頂くことが出来なかったクラスは、27日の6限目に振替させて頂きました。お家の方には、お手数をお掛けし大変申し訳ありませんでした。

子どもたちの頑張りを各家庭で共有して頂くために、一度、お子様と学習参観の内容についてお話しください。そして、お子様の頑張りを思いっきり、褒めてあげてください。それが、きっとお子様の成長につながります。よろしくお願いします。



2/13 小学校入学説明会



4月から東山小学校への入学を予定している方々を対象に、入学に必要な物品のことや、学校生活のことについて、説明させて頂きました。

保護者の方々への説明の間、新入生は1年生の子どもたちと新聞紙でのけん玉を作成し、交流を楽しみました。

1年生がお兄ちゃんやお姉ちゃんとなり、一生懸命教えている姿は、頼もしく感じました。

入学式は、4月8日(月)9:00~を予定しています。

新入生の子どもたちに出会えることを教職員一同、楽しみにお待ちしております。



5年生 学校水泳

年が明けて、5年生の水泳授業が行われました。2月7日の水泳授業は、学級閉鎖のため、2月15日に延期となり、最後の水泳授業となりました。これで、今年度の東山小学校全水泳授業が終了です。

最後の授業では、それぞれのアニメーター(水泳をしてくれる先生)から、「学校水泳授業 泳力結果表」を担当がもらい、子どもたちに返します。お家でもお子様に、感想を聞いてあげてください。

そして、少しでも泳げるようになっていたら、褒めてあげてください。

大縄表彰

1年優勝	1組	43回
2年優勝	3組	81回
3年優勝	1組	118回
4年優勝	4組	119回
5年優勝	3組	172回
6年優勝	4組	172回



2/15 3年生 クラブ見学

どんよりとした曇り空の下、3年生が来年のクラブ活動に向け見学を行いました。

3年生の子どもたちは、初めて見るクラブ活動に興味津々、しっかり説明を聞いていました。4年生~6年生は、少し得意げに自分たちの活動を紹介していました。

学習指導要領には、クラブ活動の目的を「異年齢集団の交流を深め、共通の興味・関心を追求する活動を行うこと」と書かれています。4月以降、クラブ活動を通して、それぞれが、異年齢集団の中で、交流を深め、クラスや学年での活動とは違う輝きを見せて欲しいと思っています。



お知らせ

○春季休業中(3/25~4/7)の電話対応について
春季休業中は、午後4時50分~翌日午前8時20分までは、音声ガイダンスによる電話対応とさせていただきます。

○入学式について
4/8は入学式です。式に参列しない学年(新2年生以外)は、お休みとなります。

○学校前道路での駐停車について
登下校時、送迎が必要な場合は、体育館前の駐車場に車を停めて下さい。学校前の道路に、車が駐停車していると、交通の妨げになり、事故を誘発する可能性もあります。

○学校支援ボランティアの募集について
保護者、地域の方々に、様々な場面で学校を支援して頂いています。多くの大人と触れ合うことは、子ども達にとって貴重な経験になります。随時、学校支援ボランティアを募集しています。「登下校時の見守り活動」「読み聞かせ」など、ご協力して頂ける方は、学校への連絡、よろしくお願いいたします。

東山の笑顔満開!!

朝、交通安全指導をしていると卒業生が近づいて来て、「小学校に戻りたい」と。「どうして?」と聞くと、「テスト。問題全然わからへんねん。」とのこと。小学校を卒業し、思春期を迎えると心も体も成長します。それに伴って悩み事も多くなります。子どもの成長を小学校も含め、地域みんなで見守っていきましょう!